
Quando si potrà tornare a giocare in villa? 
 
Sei mesi ci sembrano un tempo più che congruo per formulare una domanda all’Amministrazione 
comunale:  
- Che fine hanno fatto le giostrine della villa comunale?- . 
Era il 29 novembre 2015 quando il Movimento 5 Stelle partiva con una raccolta firme per la messa 
in sicurezza delle suddette giostrine, affinché i bambini potessero esercitare quello che è  il loro 
principale diritto come piccoli cittadini: semplicemente giocare in tutta serenità, senza correre 
rischi.  
Sebbene l’Amministrazione si sia, quasi immediatamente, resa conto dell’importanza della nostra 
richiesta, smantellando le giostrine dopo una sola settimana, con la promessa di reinserirle al loro 
posto in condizioni  idonee al loro utilizzo, ad oggi delle stesse non vi è alcuna traccia. 
Pertanto, la nostra villa comunale si presenta squallidamente priva di strutture ludiche per i piccoli 
nocesi, privandoli conseguentemente di una possibilità di gioco tanto più gradita con 
l’approssimarsi dell’estate. 
Siamo “certi” che l’Amministrazione risponderà a questa nostra esplicita domanda; siamo “certi” 
che l’Amministrazione riporrà le giostrine nella villa comunale, cosi come siamo“certi”che il 
Movimento 5  stelle rimarrà un pungolo costante per un’Amministrazione che ha il dovere di 
ascoltare le necessità dei suoi concittadini (quando, ahi noi!, non è in grado di vederle da sé) e 
altrettanto il dovere di rispondere effettivamente alle stesse.  
Nel nostro caso, permetteteci il gioco di parole, non stiamo parlando di “piccole” questioni, ma di 
questioni dei “piccoli”, dei piccoli cittadini di Noci per i quali, ribadiamo, il diritto al gioco deve 
essere garantito.  
Ora, rimanendo metaforicamente in tema di giochi, la palla la ripassiamo all’Amministrazione per 
una risposta però concreta. 
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